

Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Anjongsana ke Pemdes Pasirbaru

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 15, 2024 - 22:02



Polres Cianjur Polda Jabar - Senin, 15 Juli 2024 - Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran, Polres Cianjur, BRIPKA Nanda A.S.H., melakukan kegiatan anjongsana atau Door to Door System (DDS) ke Pemerintah Desa (Pemdes) Pasirbaru, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur pada hari Senin (15/07/2024). Kegiatan ini dilakukan dalam rangka meningkatkan komunikasi dan kerja sama antara kepolisian dengan

pemerintahan desa serta masyarakat setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, S.E., S.H., menyampaikan bahwa kegiatan anjangsana ini merupakan upaya dari Bhabinkamtibmas untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan pemerintah desa guna menciptakan situasi yang kondusif di wilayah hukum Polsek Pagelaran.

Nanda A.S.H.:

Tujuan dari anjangsana ini adalah untuk mendengarkan langsung keluhan dan masukan dari masyarakat dan pemerintah desa terkait situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Pasirbaru. Kami berharap dengan adanya komunikasi yang baik, semua masalah dapat segera diselesaikan.

BRIPKA Nanda A.S.H. juga meminta perangkat desa untuk bekerja sama untuk menjaga keamanan lingkungan dan selalu waspada terhadap gangguan kamtibmas. Salah satu hal lain yang disampaikan kepada masyarakat adalah pentingnya menerapkan protokol kesehatan di tengah pandemi COVID-19.

Isep Sukana, AKP, SH:

Kami berterima kasih atas upaya Bhabinkamtibmas untuk membangun hubungan yang baik dengan masyarakat. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara teratur untuk menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Perangkat desa dan masyarakat setempat menanggapi kegiatan ini dengan baik. Mereka mengapresiasi kehadiran polisi yang aktif berinteraksi dan mendengarkan masalah warga secara langsung.

Program yang digunakan di Desa Pasirbaru:

Kami sangat berterima kasih atas kunjungan Bhabinkamtibmas dan perhatian yang diberikan. Kami berharap hubungan baik ini terus berlanjut demi keamanan dan kenyamanan bersama.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan kepolisian dan masyarakat bekerja sama lebih baik untuk menjaga keamanan dan ketertiban di tempat mereka tinggal.